

Communiqué de presse

Epiconcept, entreprise à mission, élue N°1 Happy at Work par ses équipes

Epiconcept, entreprise à mission du Groupe Softway Medical, décroche la première place du classement Happy at Work dans la catégorie World (entreprises de moins de 500 collaborateurs).

Ce succès, fondé sur les retours de **115 collaborateurs**, récompense un modèle construit sur la confiance, le collectif et le sens porté par le projet d'entreprise.



*« Nous sommes très heureux d'être reconnus par nos équipes pour notre engagement à leurs côtés et au service de notre mission de santé publique. Ce classement valide une organisation que nous construisons depuis 30 ans : **un environnement qui valorise la confiance, la liberté d'organisation et le plaisir de collaborer.***

Nos collaborateurs sont passionnés par les enjeux de santé publique sur lesquels nous travaillons et fiers de l'impact de leur travail. Ils trouvent du sens dans leurs projets, mais aussi dans les relations qu'ils nouent avec des partenaires engagés et inspirants. »

Guillaume JEANNEROD, CEO d'Epiconcept

Une culture d'entreprise qui donne du sens

Ce classement confirme que la promesse employeur d'Epiconcept – **agir pour la santé publique et la solidarité internationale, dans un cadre qui valorise la prise d'initiative, le collectif et l'équilibre de vie** – et une réalité vécue au quotidien par les équipes en France et à l'étranger.

Elle illustre comment **rigueur scientifique, engagement social et épanouissement professionnel** se conjuguent au sein d'une entreprise innovante de santé numérique.

Une récompense alignée avec les valeurs du Groupe Softway Medical

Cette distinction reflète également les valeurs portées par le Groupe Softway Medical — **intégrité, audace, esprit d'équipe** — où chaque mission vise un impact social positif.

Ce palmarès Happy at Work reflète une ambition partagée par l'ensemble du Groupe Softway Medical : inspirer la e-santé et éclairer les nouveaux usages, pour contribuer à l'amélioration des soins et à l'émergence d'une médecine préventive au bénéfice de l'ensemble des citoyens.

Des indicateurs sans équivoque

Sur six critères évalués par les collaborateurs, Epiconcept se distingue particulièrement sur :

- une **raison d'être fédératrice** (88,9 %),
- des **engagements solides en matière de développement durable** (82,1 %),
- un **cadre de travail chaleureux, efficace et bienveillant** (77,4 %).

Epiconcept surpasse ainsi largement la moyenne des entreprises du secteur IT/Digital, et affiche un **taux de recommandation exceptionnel de 91,7 %**.

Paroles de collaborateurs

Extraits anonymes de l'enquête Happy at Work menée auprès des équipes d'Epiconcept :

« *Ce qui me plaît le plus chez Epiconcept, c'est de contribuer à des projets qui ont un impact réel sur la santé publique, tout en travaillant dans un environnement collaboratif et humain.* »

« *Une mission d'entreprise claire, qui correspond à mes attentes. C'est une structure à taille humaine qui permet d'avancer vite sur les projets. Les dirigeants sont très accessibles et humains.* »

Rejoindre Epiconcept

Découvrez les **opportunités de carrière** et l'engagement de l'entreprise sur son site Internet : epiconcept.fr.

À propos d'Epiconcept

La société Epiconcept est composée d'informaticiens, de médecins, d'épidémiologistes et de data scientists. Son cœur d'activité est la conception d'outils et de solutions adaptés aux enjeux de santé publique d'aujourd'hui et de demain et la coordination de projets internationaux de recherche opérationnelle en Santé Publique.

Fondée en février 1996, Epiconcept est reconnue par les grands acteurs de santé publique en France et à l'étranger pour sa capacité à associer science, technologie et innovation afin d'améliorer la connaissance des maladies et de rendre plus efficaces les programmes de santé publique.

À propos du Groupe Softway Medical

Inspirer la e-santé, c'est éclairer et rendre possible l'évolution des usages, pour les professionnels de santé et les patients. Depuis 25 ans, nous sommes guidés par notre vision affûtée du marché de la santé et de ses mutations. Nous ne suivons pas l'air du temps, nous l'anticipons et parfois même nous le provoquons.

Grâce aux forces du Groupe, nous faisons en sorte que les pratiques et usages de demain deviennent une réalité dès aujourd'hui. Ce faisant, nous éclairons et rendons possible l'évolution des usages, pour permettre aux professionnels de santé d'être toujours plus efficaces et aux patients de devenir acteurs de leur propre santé.

Au sein du Groupe Softway Medical, nous sommes des visionnaires pragmatiques.

En France, en Belgique et au Canada avec plus de 1 200 collaborateurs, nos solutions équipent plus de 200 000 professionnels de santé en établissements privés et publics, en médecine de ville, en centres et plateaux techniques d'imagerie et en biologie. À la fois éditeur, intégrateur et hébergeur de données de santé, notre positionnement unique nous permet de briser les silos, d'améliorer le parcours de soins des patients et de contribuer à la prévention pour l'ensemble des citoyens.

Contact Presse :

Victoria Kaiser - Chef de Projet Presse, +33 7 62 59 23 03 - vkaiser@softwaymedical.com

29 Allée de Saint-Jean
ARTEPARC - Bâtiment D
13710 FUVEAU - France

+33 (0)4 88 71 13 00
contact@softwaymedical.com
www.groupesoftwaymedical.com